

La Vall pide un bus directo a la UJI y a las estaciones de tren cercanas - Mediterráneo - 14/06/2017

LA GENERALITAT REDACTA EL PROYECTO PARA LICITAR LAS NUEVAS CONCESIONES

La Vall pide un bus directo a la UJI y a las estaciones de tren cercanas

► La alcaldesa urge al director de Movilidad ampliar el transporte público interurbano

► Solicitan evaluar los horarios de afluencia máxima para resolver necesidades reales

R. D.
comarcas@epmediterraneo.com
LA VALL D'UIXÓ

El Ayuntamiento de la Vall d'Uixó reclama a la Conselleria de Obras Públicas y Vertebración del Territorio que mejore y amplíe el servicio de transporte público interurbano «para que se adapte a las necesidades de las personas y a las costumbres y las características de la ciudad», como explicó ayer la alcaldesa, Tania Baños.

En una reunión mantenida con el director general de Transporte y Movilidad, Carlos Domingo, Baños defendió los intereses de los principales sectores de población que utilizan esta prestación: jóvenes, estudiantes y personas mayores. En concreto, solicitó «una línea de autobús que conecte la Vall d'Uixó directamente con la Universitat Jaume I (UJI), donde estudian casi 500 alumnos de la ciudad». Se trata de un servicio que ya existe en Almassora.



► La alcaldesa planteó al director de Movilidad las mejoras en transporte.

Además, destacó la conveniencia de «analizar los horarios de máxima afluencia para presentar una oferta que se adapte a aquellos que necesitan los usuarios».

También remarcó la urgencia de crear una línea que una la localidad con el servicio de Cercanías a Valencia y Castellón, porque «muchos valleros no tienen cómo trasladarse a las estaciones de tren de ciudades cercanas».

La Generalitat Valenciana está redactando el proyecto para licitar las nuevas concesiones de autobús, por lo que Baños espera «que se contemplen estas peticiones». «Como hemos dicho desde el principio de esta legislatura, nos da igual quien gobierne en instituciones superiores, porque vamos a defender lo que es digno y justo para nuestros vecinos», manifestó la munícipe.

MEDITERRÁNEO

Reclaman la mejora del servicio actual al Hospital de la Plana

►► La alcaldesa de la Vall d'Uixó, Tania Baños, también reclama a la Conselleria que encabeza la valdeuxense María José Salvador «mejorar el servicio actual que se presta para ir al Hospital de la Plana y a Vila-real o a Castellón». Tal y como explica Baños, muchas personas mayores no disponen de otro medio para desplazarse hasta estos centros hospitalarios donde reciben consulta médica. «El transporte público es un derecho que desde las instituciones públicas no debemos entender como un gasto, sino garantizar su eficiencia y que se preste de la mejor manera posible», añadió la munícipe.

Por ello, la primera edila reivindicó que «hay que escuchar las carencias de la gente». Así, Baños puso como ejemplo la petición de los municipios cercanos de «solicitar un autobús que vaya a la Vall d'Uixó los viernes de mercado», lo que supone un beneficio económico, porque los habitantes de toda la comarca acuden a la población para comprar a establecimientos locales. ≡